



WARTA-POLBAN

Volume 11, Issue 1

Edisi, November 2017

Alamat Redaksi :
Humas-Politeknik Negeri Bandung
Gedung Direktorat lantai-1
Telp : (022) 2013789- 2007651
Facs : (022) 2013889
E-mail : humas@polban.ac.id

DAFTAR ISI :

**MEMPERINGATI
HARI SUMPAAH
PEMUDA
KE-89** 1

**30 PERGURUAN
TINGGI TERIMA
PRODUK "RM6"
DARI SCHNEIDER
ELECTRIC** 2

**MAHASISWA
POLBAN RAIH
PRESTASI DI-
AJANG KOMPE-
TISI POMNAS &
BAC 2017** 2

Pojok Redaktur :

Presiden pertama Indonesia, Ir. Soekarno pernah menyampaikan suatu pesan, "Jangan mewarisi abu Sumpah Pemuda, tapi warisilah api Sumpah Pemuda. Kalau hanya sekedar mewarisi abu, Saudara-Saudara akan puas dengan Indonesia yang sekarang sudah satu bahasa, satu bangsa, dan satu tanah air. Tapi ini bukan tujuan akhir". Pesan yang disampaikan oleh Bung Karno ini sangat mendalam khususnya bagi generasi muda Indonesia.(ak)

Sumber : Kemenpora

MEMPERINGATI HARI SUMPAAH PEMUDA KE-89



Humas : Peringatan Hari Sumpah Pemuda (HSP) ke-89 tahun 2017 dengan tema "Pemuda Indonesia berani bersatu" merupakan suatu momentum bagi pemuda-pemuda Indonesia untuk menumbuhkembangkan kesadaran akan nilai-nilai persatuan dan kesatuan bangsa. Kita tentu patut bersyukur atas sumbangsih para pemuda-pemuda Indonesia yang sudah melahirkan Sumpah Pemuda. Api sumpah pemuda harus kita ambil dan terus kita nyalakan. Kita harus berani melawan segala bentuk upaya yang ingin memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa. Kita juga harus berani melawan ego kesukuan, keagamaan, dan kedaerahan. Ego ini yang kadang kala mengemuka dan menggerus persaudaraan kita sesama anak bangsa. Mari kita kukuhkan persatuan dan kesatuan Indonesia, hentikan segala bentuk perbedaan dan perdebatan yang mengarah kepada perpecahan bangsa. Sudah saatnya kita melangkah ke tujuan lain yang lebih besar, yaitu mewujudkan kesejahteraan dan keadilan sosial bagi seluruh rakyat Indonesia. Demikian bagian dari kutipan sambutan Menpora yang dibacakan oleh Direktur Polban, Dr. Ir.

Rachmad Imbang Tritjahjono, M.T., selaku pembina upacara pada upacara peringatan hari Sumpah Pemuda di depan Pendopo Tonny Soewandito, tanggal 30 Oktober 2017, sebagaimana Surat Edaran Menteri Pemuda Olahraga Republik Indonesia, Nomor 1013.1/MENPORA/X/2017. Pelaksanaan upacara bendera dihadiri para Pembantu Direktur, Pejabat Struktural, Staf Tenaga Pendidik, Staf Tenaga Kependidikan, BEM, dan para perwakilan mahasiswa. Dalam pelaksanaan upacara bendera, Politeknik Negeri Bandung memberikan penghargaan kepada 20 orang mahasiswa yang berprestasi ditingkat nasional, regional, dan internasional dan ditetapkan dengan Surat Keputusan Direktur Politeknik Negeri Bandung, Nomor 2100/PL1/KM/2017. Mahasiswa-mahasiswa yang berprestasi adalah, **Sarah Siti Jubaedah** (D-IV Administrasi Bisnis), **Deden Rian Cahya Munggaran** (D-IV Manajemen Aset), **Marceline Desita Wawodjo** (D-III Administrasi Bisnis), **Adzany Saputri Intan**, **Azka Faza**, **Destia Anggraeni** (D-III Bahasa Inggris), **Aditya Saputra**, **Ibnu Abdullah**, **Stya Adi Purnomo** (D-III Analis Kimia), **Cipta Tri Satria Bakti** (D-IV Teknik Konservasi Energi), **Cepy Ramdhani Fandi**, **Manif Maziz**, **Mohammad Diaz Mosavi**, **Taufik Nur Hidayat**, **Yusmi Maulana Yusuf**, **Arsal Fakhrolloh**, **Trilaksono Waqi Prasetyo**, **Angga Pangestu**, **Septyan Kurniawan** (D-IV Teknik Otomasi Industri), **Ratna Endah Pratiwi** (D-IV Administrasi Bisnis). Para mahasiswa berprestasi tersebut mendapat piagam penghargaan dan uang yang diserahkan oleh Direktur dan didampingi oleh Pembantu Direktur Bidang Kemahasiswaan dan Alumni. Selamat dan terus berprestasi...!!!(ak)

Tim Redaktur : Penanggung Jawab : Direktur; Pengarah : Pembantu Direktur Bidang Akademik; Pembantu Direktur Bidang Administrasi Umum dan Keuangan; Pembantu Direktur Bidang Kemahasiswaan; Pembantu Direktur Bidang Perencanaan dan Pengembangan; Ketua Unit Penelitian & Pengabdian Kepada Masyarakat. Pimpinan Redaksi : Andi Kari, Jumanto (Anggota), Omar Dani (Anggota); Sekretariat : Adhitya Listyani, Editor Bahasa : Hazma, Desain Grafis : Siska Dwi Kristanti, Fotografer : Eko Budi S., Ekspedisi : Ipan Suherman

30 PERGURUAN TINGGI TERIMA PRODUK "RM6" DARI SCHNEIDER ELECTRIC



Foto : Kemensitekdikti

Humas : Politeknik Negeri Bandung salah satu dari tiga puluh perguruan tinggi di Indonesia yang mendapat donasi dari "Schneider Electric" berupa 60 unit produk panel tegangan menengah (RM6). Penyerahan donasi dilakukan di *Four Points Hotel*, Thamrin Jakarta (26-10-2-17). Penyerahan dilakukan dengan penandatanganan kerja sama antara Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi dan "Schneider Electric". Acara serah terima dihadiri Menristekdikti, Mohamad Nasir, Staf Ahli Bidang Infrastruktur Kemensitekdikti, Hari Purwanto, *Country President Schneider Electric* Indonesia, Xavier Denoly, dan perwakilan dari perguruan tinggi. Donasi ini diberikan kepada 30 Fakultas Teknik Jurusan Elektro dan juga Politeknik yang tersebar di Indonesia. Donasi ini dipercaya dapat mendukung pengembangan tenaga ahli di bidang kelistrikan yang nantinya akan berkontribusi dalam program 35.000 MW yang dicanangkan oleh pemerintah hingga tahun 2019. Donasi ini sejalan dengan misi Kemensitekdikti dalam hal meningkatkan akses, relevansi, dan mutu pendidikan tinggi untuk menghasilkan sumber daya manusia yang berkualitas. Produk ini akan sangat bermanfaat untuk melengkapi laboratorium praktikum dan dapat semakin mengenalkan para mahasiswa ke dunia kerja pada bidang kelistrikan. RM6 *Switchgear* merupakan salah satu produk unggulan dari "Schneider Electric" berupa panel listrik tegangan menengah yang andal, hemat tempat, pemeliharaan yang sederhana. Panel ini berfungsi untuk menyalurkan tenaga listrik dari gardu distribusi ke gardu hubungan milik PLN ke gardu milik para pelanggan tegangan 20 KV. Menristekdikti, Mohamad Nasir, dalam arahannya mengucapkan terima kasih kepada pihak "Schneider Electric" atas donasi yang diberikan. "Mudah-mudahan alat ini bisa dimanfaatkan di perguruan tinggi, khususnya di laboratorium Fakultas Teknik Jurusan Teknik Mesin atau Elektro", kata Nasir. Nasir berharap kerja sama ini bisa ditingkatkan lagi sebagai langkah memajukan riset di Indonesia. Staf ahli Kemensitekdikti, Hari Purwanto, menyambut baik kerja sama antara Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi dengan "Schneider Electric". "Ini adalah sebuah tindakan yang sangat

baik karena industri sudah membuka kesempatan bekerja sama dengan Kemensitekdikti. Meskipun saat ini sudah banyak perguruan tinggi yang bekerja sama dengan industri", ujarnya. Sementara itu, Xavier Denoly, mengungkapkan salah satu misi dasar "Schneider Electric" adalah ikut berkontribusi positif dalam memajukan kualitas pendidikan di dalam negeri, khususnya di tingkat pendidikan tinggi. "Melalui berbagai kegiatan dan fasilitas yang telah diberikan, "Schneider Electric" selalu berkomitmen penuh untuk mendukung aktivitas pendidikan, riset, dan pengembangan solusi efisiensi energi di lingkungan akademik, serta kolaborasi antara para tenaga ahli, baik dari pihak "Schneider Electric" maupun dari kalangan akademik, "tuturnya (ak).

Sumber : Satya Herlina, *Biro Kerjasama dan Komunikasi Publik Kemensitekdikti*.

MAHASISWA POLBAN RAIH PRESTASI DIAJANG KOMPETISI POMNAS & BAC 2017

Humas : **Alouysius Michael Gunardy**, mahasiswa D-IV Manajemen Pemasaran Politeknik Negeri Bandung mewakili Jawa Barat dalam Pekan Olah Raga Nasional Mahasiswa (POMNAS) XV, tanggal 14-22 Oktober 2017, di Makasar-Sulawesi Selatan untuk cabang renang. Alouysius berhasil memperoleh medali Perunggu kategori 50 M, dan 100 M, gaya dada. Selain itu, Alouysius bersama dengan perwakilan mahasiswa Jawa Barat lainnya berhasil memperoleh medali Perak untuk kategori Estafet 4 x 100 M gaya bebas. POMNAS memperebutkan 16 cabang olah raga dan hasil akhir kontingen Jawa Barat menempati posisi *runner up*. Di Politeknik Negeri Padang, mahasiswa Polban juga unjuk prestasi pada kejuaraan *Business Administration Contest* (BSC) yang dilaksanakan tanggal 9-12 Oktober 2017. Mahasiswa-mahasiswa Polban dengan dosen pembimbing, Bapak Nono Wibisono, berhasil menjuarai beberapa cabang pertandingan, **Juwita Nur Jasiyah**, D-III Administrasi Bisnis, (Juara 2, *Secretarial Contest*); **Muhamad Fachry Nurdiansyah**, D-III Administrasi Bisnis, (Juara 2, *Typing Contest*); **Sarah Siti Jubaedah**, D-IV Administrasi Bisnis, (Juara 3, *Business Presentation Contest*); **Desi Ratnaningsih**, D-III Administrasi Bisnis, (Juara Harapan 2, *Meeting Design Contest*); **Lulu Marjani**, D-IV Administrasi Bisnis, (Juara Harapan 3, *Web Design Contest*). Dari hasil kejuaraan ini, Politeknik Negeri Bandung berhasil menjadi Juara Umum 3. Selamat....(ak)



Foto : Sekretariat PD III